
Pièces 5 Pièces

Superficie 400 m²

Référence 7583151

Prix 4 800 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Situé sur la commune de sainte-maxime à proximité directe du centre ville et à 300

Mètres  des  plages,  cette  villa  neuve  aux  lignes  contemporaines  bénéficie  d'une

exposition sud avec avec vue sur la mer et sur le golfe de saint-tropez. Elle dispose

de prestations haut de gamme ainsi que de confortables volumes avec notamment

une  grande  pièce  de  vie  lumineuse  comprenant  séjour-salle  à  manger  se

prolongeant  sur  une  large  terrasse  avec  piscine  à  Débordement.  Sur  le  Même

niveau,  la  villa  dispose  de  deux  chambres  en-suite  avec  chacune  leur  terrasse  et

leur vue mer. Le rez-de-jardin de la villa, ...

Located  in  sainte-maxime,  just  a  short  distance  from  the  town  center  and  300

meters  from  the  beaches,  this  new,  contemporary  villa  enjoys  a  south-facing

position  with  views  of  the  sea  and  the  gulf  of  saint-tropez.  It  boasts

top-of-the-range  features  and  comfortable  living  space,  including  a  large,  bright

living/dining room opening onto a large terrace with infinity pool. On the same level,

the villa has two en suite bedrooms, each with its own terrace and sea view. The

villa's  garden  level,  with  160  sqm  (17220sq.  Ft.)of  living  space,  includes  three

en-suite bedrooms, also with private ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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